Un poids lourd tombe dans le fossé à Mazières

Un camion du Smited s'est renversé dans le fossé, hier, entre Mazières et Saint-Pardoux-Soutiers. Victime d'un malaise, le chauffeur s'en sort indemne.

n spectaculaire accident s'est déroulé, hier, vers 14 h 45, sur la départementale 743, entre Saint-Pardoux-Soutiers et Mazièresen-Gâtine. Un semi-remorque du Smited (1), qui circulait depuis Parthenay pour rentrer au siège social à Champdeniers-Saint-Denis, s'est déporté sur la gauche. Si le camion n'a heureusement pas percuté de véhicules venant de face, il a arraché la glissière de sécurité avant de terminer sa course dans le fossé, quelques mètres plus bas.

Coincé deux heures dans la cabine

La sortie de route serait consécutive à un malaise du chauffeur, âgé de 57 ans et originaire de Mauzé-Thouars ais (Thouars). Témoins de l'accident, les gendarmes de la brigade de Mazières, rejoints par leurs collègues de la brigade motorisée de Parthenay, ont porté assistance à la victime, indemne mais restée coincée dans la cabine du camion.

Quelques minutes plus tard, une vingtaine de sapeurs-pompiers, venus de Mazières-en-Gâtine, Champdeniers, Saint-



Les sapeurs-pompiers ont passé près de deux heures pour évacuer le chauffeur du poids lourd renversé.

Maixent, Parthenay, Bressuire et Niort, sont intervenus sur place. En présence d'une équipe du Groupe de reconnaissance et d'intervention en milieu périlleux des Deux-Sèvres (Grimp 79), ils ont di tronçonner des branches d'arbres et déployer des cordes pour pouvoir désincarcérer l'homme accidenté.

Au bout de deux heures d'effort, les soldats du feu ont réussi à évacuer le chauffeur. Celui-ci a été transporté par un véhicule de secours jusqu'au centre hospitalier de Niort pour des examens de contrôle.

La route coupée

Le temps de l'intervention, une partie de la deux-voies a été coupée à la circulation, avant que la portion de la départementale 743 ne soit fermée; une déviation était mise en place par les routes communales entre Mazières-en-Gâtine et Saint-Pardoux-Soutiers. En fin d'après-midi, deux grues étaient dépêchées sur place pour dégager le poids lourd du fossé.

Édouard Daniel

 Syndicat mixte de traitement et d'élimination des déchets en Deux-Sèvres.

